
  

 
 

 
COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ECOLE N°1 
 

 
Commune 
                       AUTREY-lès-GRAY 

Ecole (s) 
                  Pôle Educatif des 4 Vallées 

 
Date              18/10/2021 
 

Horaire                 20h00 

Présents : 
 
Enseignants : Mme YGORRA (Adjointe), Mme DOUSSOT (Adjointe), Mme RAILLARD (Adjointe), Mme BARBIER (M2 
Alternante), Mme MINY (Directrice) 
 

Elus : Mme SCHMIT (Présidente du Syndicat des Écoles), M. MANDIGON (Maire de Poyans), M. DEMANGEON (Maire de 
Bouhans-et-Feurg), M.SACCOMANI (Maire d’Autrey-lès-Gray), M.VAGNER (Maire de Loeuilley), Mme TODESCHINI (Maire de 
Fahy-lès-Autrey), M. NICOLE (Maire de Broye-lès-Loup et Verfontaine), Mme BERGEROT (Maire d’Attricourt) 

 

Représentants de parents : Mme THIEBAUT, Mme MOUSSU 

 

Invités (associations, services médicaux,….) : M.JORAND (DDEN), Mme BOUCHARD (Présidente de l’Association de Parents et 
Amis des Ecoles) 

 
 
Absent(s) :  

Absent(s) excusé(s) : Mme FERRAND (IEN), Mme COUTURIER (ATSEM Temps scolaire), Mme MUNIER (Agent d’animation 
Temps scolaire et périscolaire), M.MENDEZ-VAQUERO (Vice-président du Syndicat des Ecoles) ,  M. HOEN et Mme BLANCHOT 
(Représentants de Parents) 

 
Ordre du jour : 
                                -Présentation du Conseil d’école 
   -Résultats des élections de représentants de parents d’élèves 
                                 -Effectifs et répartition des élèves  
   -Règlement intérieur de l’Ecole 
   -Projet d’école 
   -Activités Pédagogiques Complémentaires et Plan de continuité pédagogique 
   -Sorties pédagogiques et autres actions 
                                -Prévision d’un éventuel cycle natation  

 -Association de Parents et Amis de l’Ecole/Fête de Noël 
 
 
 
Différents axes traités et conclusions d’actions : 
 
Accueil, remerciements, présentations et tour de table. 
 

1) Présentation du Conseil d’Ecole 
Rappel de la composition et du rôle du Conseil d’Ecole : 

Composition du conseil d’école :  

 Les représentants des parents d’élèves en nombre égal à celui des classes de l’école. 
 Le maire et/ou le conseiller municipal chargé des affaires scolaires.  
 Les maîtres de l’école.  
 Le directeur, président. 
 Le délégué départemental de l’Education nationale (D.D.E.N).  
 L’inspecteur de l’Education nationale (I.E.N). 

 Eventuellement les personnes chargées d'activités scolaires complémentaires ou extra-scolaires (sur invitation). 



  

Le rôle du conseil d’école : 
 vote le règlement intérieur de l’école,  
 établit le projet d’organisation de la semaine scolaire,  
 adopte le projet d’école proposé par l’équipe pédagogique, 
 donne son avis sur les questions intéressant la vie de l’école : actions pédagogiques, activités scolaires, hygiène scolaire, composition des 

classes, les heures d’entrée et de sorties...  
présente toute suggestion sur les moyens alloués à l’école, sur l’utilisation des locaux scolaires en dehors des ouvertures de l’école (ex : 

organisation d’un service de garderie), sur le périscolaire, la restauration scolaire, la protection et la sécurité des enfants… 
donne son accord pour l’organisation d’activités complémentaires éducatives, sportives ou culturelles,  
 veille à la bonne intégration des enfants handicapés. 

 
2) Résultats des Elections de représentants de parents d’élèves 

 
Une liste a été constituée cette année. 
Sont élus pour l’année 2021-2022:  
Titulaires : M.HOEN Vincent, Mmes THIEBAUT Coralie, BLANCHOT Aurélie et MOUSSU Sandy 
Suppléants :-- 
 
Nombre d’électeurs : 118      Liste : 100% 
Nombre de votants : 75       
Suffrage exprimés : 69 
Bulletins blancs/nuls : 6 
 
- 63,5% des parents ont voté : moins bon pourcentage de votes comparé aux années précédentes (75% en 2020, 79,55% en 2019, 67,33% en 
2018).  
-Elections faites exclusivement par correspondance : nouveauté depuis l’année dernière, approuvée par le conseil d’école.  
Proposition faite de poursuivre ce mode de scrutin. 
Vote du scrutin par correspondance à l’unanimité. 
 
 

3) Effectifs et répartition des élèves 
Lecture du tableau ci-dessous :  
 

-au 05/06/2015 : 69 enfants étaient inscrits                                                    
-au 01/09/2015 : 64 enfants étaient inscrits 
-au 01/09/2016 : 57 enfants étaient inscrits 
-au 01/10/2017 : 64 enfants étaient inscrits  
-au 03/09/2018 : 67 enfants étaient inscrits 
-au 11/06/2019 : 65 enfants étaient inscrits 
-au 15/10/2019 : 58 enfants étaient inscrits  
 

En rouge : 5 élèves qui ne font pas partie du regroupement 
 
 
 
La répartition des élèves dans les classes est la suivante : 

 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

Autrey-les-Gray 1 4 4 2 3 5 7 2 2 30 

Bouhans-et-Feurg   2 3 5 1 3 2 2 18 

Broye les 
Loups/Verfontaine 

 1   1 1 2 1 1 7 

Fahy-les-Autrey 1 2 1   1 1 1  7 

Loeuilley     1 3    4 

Nantilly 1    1     2 

Poyans  1 1 2 2  1  3 10 

Oyrières  1   1     2 

Mornay   1       1 

TOTAL 3 9 9 7 14 11 14 6 8 81 

-au 04/02/20 : 60 enfants étaient inscrits 
-au 23/06/20 : 57 enfants étaient inscrits 
-au 13/10/20 : 68 enfants étaient inscrits 
-au 23/02/21 : 76 enfants étaient inscrits 
-au 22/06/21 : 78 enfants étaient inscrits      
 



  

- 21 élèves de TPS-PS-MS  dans la classe de Mme DOUSSOT 
- 21 élèves de GS-CP dans la classe de Mme YGORRA  
- 20 élèves de CE1/CE2 dans la classe de Mme RAILLARD 
- 18 élèves de CE2-CM1-CM2 dans la classe de Mme MINY 

 

Organisation pédagogique pour l'année 2021/2022 :   

Septembre 2020 TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

Mme Doussot 3 9 9       21 

Mme Ygorra    7 14     21 

Mme Raillard      11 9   20 

Mme Miny       5 6 8 19 

Total 3 9 9 7 14 11 14 6 8 81 

 

 
Remarques : 
 
 
-Mme Miny fait remarquer qu’un départ est prévu pour la fin de semaine ( 1 élève de MS d’Autrey-lès-Gray) et un d’ici janvier pour 1 élève de 
CE2 de Verfontaines. 
 
-Mme Miny précise qu’elle a envoyé la semaine dernière aux mairies une enquête de prévisions d’effectifs pour la rentrée de septembre 2022. 
Elle les remercie de répondre à ces enquêtes pour début novembre le plus précisément possible (à l’élève près) car les prévisions d’effectifs 
sont à renvoyer à la DASEN dans ces délais. Mme Miny remercie les mairies qui lui ont déjà répondu. 
 
 

4) Règlement intérieur de l’École 
 
Le règlement intérieur de l’école a été remis à jour et complété.  
 
Le règlement a été joint à la convocation à tous les acteurs du Conseil d’école pour éviter une relecture intégrale et ne traiter uniquement 
que les sujets posant question lors du premier Conseil. 
 
Pas de modifications ou de remarques éventuelles. 
 
Vote du règlement à l’unanimité. 
 
Chaque famille recevra un exemplaire du règlement intérieur de l’école pour signature avant les vacances, avec la charte de la laïcité et la 
charte internet. 
 
 

5) Projet d’Ecole 
 
Un projet d’école avait été rédigé par l’équipe enseignante pour 3 ans (2018-2021). Il devrait être renouvelé cette année sous forme de 
projet de secteur de collège tout en ayant un objectif commun : la réussite de tous les élèves.  
 
Chaque année, ce projet est étayé par des fiches actions par classe ou par cycle. Les fiches actions 2021/2022 seront rédigées par l’équipe 
enseignante après l’exploitation et l’analyse des récentes évaluations CP/CE1 (indicateurs) qui a eu lieu durant une journée de concertation 
le mercredi 13 octobre (Journée de solidarité). 
 
Le nouveau projet de réseau est en cours d’élaboration/de finalisation : projet commun au 1er degré-collège-lycée en cours de rédaction par 
quelques directeurs d’école, des principaux de collège et des proviseurs de lycée en vue d’améliorer les liaisons inter-cycles et inter-
établissements. 
 

Evocations d’une partie pédagogique : Mme Ygorra présente les manuels de lecture qui sont utilisés dans la classe de CP. La 
méthode utilisée est Calimots des éditions RETZ. Il y a deux manuels : un de couleur rouge pour apprendre la lecture avec la 



  

découverte des sons et un livre bleu où les élèves travaillent la compréhension de textes. Pour le moment les textes sont lus par 
l’enseignante, mais par la suite les élèves seront capables de les lire seuls. 

 
 
 

6) Activités Pédagogiques Complémentaires (APC ) et Plan de continuité pédagogique 
 
APC : 
Les enseignants doivent réaliser 36h d'APC sur l'année. 
Activités pédagogiques complémentaires (mises en place depuis septembre 2013) sous forme:  
►Aide aux élèves  
►Méthodologie  
►Activités en lien avec le projet d’école 
 
Ces activités sont organisées en groupes restreints. 36 heures sont à répartir sur l’année. 
A Autrey, les enseignantes ont fait le choix, comme l’an passé, de réaliser ces APC dès le milieu du mois de septembre pour les élèves de CII-
CIII en compréhension de lecture et fluence pour la classe de Mme Miny et autour d’un autre projet d’aide en lecture également pour les 
cycles I et II. 
Projet validé en septembre par Mme Ferrand, IEN. 
 
 
Plan de continuité pédagogique :  
 
Le plan de continuité pédagogique est à activer en cas de fermeture ponctuelle et temporaire de classe(s), d'école. 

L’adaptation de l’organisation fait l’objet d’un plan de continuité pédagogique préparé et formalisé en amont par l’équipe pédagogique en 
conseil de maitres : 
 
En tout état de cause, les principes suivants s’appliquent, l’objectif étant d’assurer la poursuite régulière des apprentissages pour tous les 

élèves, dans toutes les disciplines. 

 

 
 
Vote du plan de continuité pédagogique à l’unanimité. 
 

Nom école                   Pôle Educatif des 4 Vallées  
 

Adresse de l’école et numéro de 
téléphone Place de la Mairie       70100 AUTREY-les-GRAY           03.84.32.36.67 

Nom du directeur  Anne-Sophie Miny 

Niveaux de classe  TPS-PS-MS-GS-CP-CE1-CE2-CM1-CM2 

Nom de l’enseignant Mmes Doussot-Ygorra-Raillard-Barbier et Miny 

Moyens de communication privilégiés 

Courriel : ecole.autrey-les-gray@ac-besancon.fr 
ENT : - 
Site Internet :- 
Classe virtuelle :- 
Contact téléphonique :  - 
Autres : blog                 http://prim-autrey-les-gray.ac-besancon.fr/ 

Modalités pédagogiques et 
organisationnelles  

 

-Les 5 enseignantes ont connaissance de l’ensemble de tous les mails des 
familles de toute l’école 
-En cas de fermeture de classe ou d’école, chaque enseignante assure la 
continuité pédagogique de sa classe. 
-Mme Doussot (enseignante des TPS-PS-MS) s’est proposée pour assurer 
une partie des corrections des collègues de CE/CM  
-Mme Raillard assurerait la continuité pédagogique des 5 élèves de CE2 de 
Mme Miny avec son groupe de 9 CE2  



  

 
7) Sorties pédagogiques 

 
-La classe de CE2-CM1-CM2 (19 élèves) a assisté au spectacle « Le Petit Chaperon louche » dans le cadre du Festival en Arc le 
16/09/21 . 
 
-La classe de CE2-CM1-CM2 s’est rendue mardi 12/10/21 à la Roche-Morey  pour une randonnée de 10 kms dans le cadre de la 
quinzaine de la randonnée et de la Journée du sport scolaire (normalement en septembre). 
 
-Les classes de GS-CP-CE1-CE2 iront en décembre voir un spectacle du Festival Voix Là. 
 

Remarques : 
 
-M Saccomani propose d’emmener les enfants au Viel Armand comme cela s’est déjà fait (éventuellement avec l’école de Chargey). 
Cette visite serait entièrement financée par le Souvenirs Français.  
 
-Mme Miny se dit intéressée par ce projet pédagogique d’autant plus que ce projet n’a pu avoir lieu avec ces deux dernières années 
covid. 
 

 
 

8) Prévision d’un éventuel Cycle natation 
 

-Les classes de (GS) - CP/CE1/CE2/CM1/CM2 devraient bénéficier d’un enseignement natation au 3ème trimestre le vendredi matin. 
Malheureusement nous n’avons pu bénéficier de cet enseignement l’année scolaire dernière pour cause de confinement. 
 

Malheureusement, l’an passé, à cause de la crise sanitaire, le cycle n’a pu débuter que le 21 mai 2021. Les enfants n’ont pu bénéficier que 
d’une séance toutes les deux semaines, la crise sanitaire et le protocole sanitaire strict dans les écoles nous interdisant de brasser les classes 
durant cette année scolaire 2020-2021. Déjà l’an passé, les enfants n’avaient pas eu d’enseignements de natation à cause de la crise Covid. 
Cette année, les brassages de classe sont de nouveau autorisés. 

Grâce aux parents volontaires, agréés et bénévoles pour nous accompagner, tous les enfants des deux classes ont bénéficié tout de même de 
2 ou 3 séances (au lieu de 5 prévues initialement en janvier dernier et au lieu de 10 les années « normales »…).  
 
Remerciements aux parents accompagnateurs de l’an passé qui ont pris du temps pour nous accompagner : Mmes Demigne, Uros-Populus et 
Roidot. 

 
Mme Collinet et M.Hoen se sont portés aussi volontaires cette année pour passer l’agrément : ils ont suivi la formation au mois de 
septembre. Merci pour leur bénévolat. Un ou deux autres accompagnateurs n’étaient pas disponibles lors de la première session de 
formation mais pourront peut-être repasser la formation un peu plus tard. 
 

 
 
Remarques : 
-Les élèves de GS participeront-ils au cycle natation sachant que les effectifs des classes ont bien augmenté et que l’effectif du CP au CM2 sera 
déjà de 53? Demander le nombre maximum d’enfants dans le bassin et dans le bus ?  
 

9) Association de Parents d’Elèves et Amis de l’école 
 
L’Assemblée générale de l’Association de Parents a eu lieu le 8 octobre dernier. 
Un nouveau bureau de l’Association de Parents et Amis des Ecoles a été élu lors de cette assemblée générale, les bilans moral et financier 
des années 2019-2021 ont été présentés par l’ancien bureau ainsi qu’un diaporama élaboré par Mme Dupuis-Vegas et Mme De Clercq. 
Mme Bouchard assurera la présidence (même si elle n’a plus d’enfant scolarisé à l’école), Mme Tisserand le poste de secrétaire et Mme 
Collinet le poste de trésorière.  
Mme Miny gère bénévolement et indépendamment la trésorerie d’un compte « particulier » de l’Association intitulé « Coopérative 
scolaire » : c’est un compte à part, destiné à l’achat du matériel pédagogique par l’équipe enseignante au profit des élèves comme les 
fichiers d’exercices, les ingrédients pour faire la cuisine, des expériences en sciences, des bricolages...  
 
-Mme Miny précise que l’Association est composée de parents et/ou amis de l’école. Cette Association réalise des actions tout au long de 
l’année pour financer les divers projets pédagogiques (notamment les transports). 
 
-Mme Bouchard annonce qu’il y aura une réunion jeudi 21 octobre à 18h30. Elle présente les actions envisagées pour l’association : 

- Un marché de Noël aura lieu à Autrey (avec le Comité des fêtes) le 11 décembre de 14h à 21h. Le bureau souhaite s’occuper de la 
buvette/ vin chaud, aimerait qu’il y ait un spectacle avec les élèves et proposerait des photos avec le père noël. Il y aurait également 
une demande auprès des parents pour faire des créativités et des gâteaux à vendre. En fonction des exposants, prévoir une 
tombola. 

- La vente de sapins se refera comme chaque année. La livraison aurait lieu le 1er décembre mais son coût s’élève à 100€. Mme 
Bouchard se propose alors d’aller les chercher avec son camion-benne. 
 



  

-Mme Miny demande quelle commune offre cette année le sapin pour mettre dans le hall de l’école ? Rappel : en 2014 c’est Autrey qui avait 
offert le sapin à l’école, en 2015 c’est la commune de Bouhans, en 2016 la commune d’Attricourt, en 2017 la commune de Fahys-les-Autrey, 
en 2018 la commune d’Autrey, en 2019 la commune de Lœuilley, en 2020 la commune de Poyans. 
 
-M. Jorand propose que cette année ce soit lui qui offre le sapin pour l’école. Remerciements de l’équipe enseignante adressés à M.Jorand.                     
.   
-Mme Miny demande si des communes voudront bien prendre des sapins à l’association de parents pour décorer leurs rues. Mme Miny se 
propose de s’occuper de faire les flyers durant les vacances afin de les distribuer dans les cahiers (et diffuser dans les communes) après les 
vacances. 
 
 

- Un vide grenier : date et le lieu et à redéfinir  
- La kermesse de l’école le dernier vendredi avant la fin de l’année scolaire 
- Carnaval le lundi 7 mars après midi 
- Une vente d’objets et de chocolats de Pâques la semaine avant Pâques.   

 
-M Mandigon pose des questions sur la trésorerie de l’Association.  
 
-Mme Bouchard explique qu’il y a des soucis de passation : le nouveau bureau n’arrive pas à avoir accès aux comptes, pas d’inscription en 
préfecture. Le nouveau bureau a récupéré l’ordinateur mais il n’a pas connaissance du code pour l’ouvrir et l’utiliser. Des mails ont été 
envoyés mais restés sans réponse. Le nouveau bureau a dû également recréer une nouvelle adresse mail car les codes d’accès n’ont pas été 
communiqués après de multiples relances. 
 
-M Mandigon demande un budget prévisionnel pour attribuer des subventions des mairies. Mme Bouchard fera parvenir des demandes.  
 
-Mme Miny précise que cela devient urgent car il y a la ré-affiliation de l’assurance de l’école APAC qui se termine le 31 octobre 2021.Mme 
Bouchard et Mme Schmit doivent se renseigner auprès de l’autre assurance pour savoir si l’APAC ne fait pas doublon. Mme Bouchard pense 
que ce n’est pas à l’Association de Parents de payer l’assurance. 
 
-M. Saccomani demande si la nouvelle équipe a invité l’ancienne équipe de l’association à la réunion future. Mme Bouchard va leur envoyer 
une invitation. 
M Saccomani et les autres maires suggèrent à Mme Bouchard de changer de banque. M Saccomani propose d’ouvrir un compte dans une 
autre banque et ensuite que l’Association récupère l’argent dans l’autre banque. 
 

10) Divers 
 
 
-Remerciements aux communes et au Syndicat des Ecoles qui assurent le financement des frais de fonctionnement de notre Pôle ainsi que les 
travaux divers notamment lors de la rénovation de la classe des GS CP. 
 
-Alerte incendie : plusieurs exercices d’évacuations doivent être réalisés en cours d’année dont un dans le premier mois. Le 1er exercice 
(enseignantes prévenues) a eu lieu le 01/10/21 le matin. Tout s’est bien passé. Les petits ont particulièrement bien réagi. 
 
-De même, une alerte confinement aura lieu dans les semaines à venir et une alerte attentat-intrusion se fera en simultané dans toute 
l’académie le 2 décembre. Mme Miny demande si des personnes veulent tenir le rôle d’assaillants ou d’observateurs ce jour-là. 
Les élèves seront préparés et prévenus de ces alertes dans un premier temps. Une 2ème alerte « surprise » aura lieu un peu plus tard. 
 
 
- Mme Miny a créé un blog depuis un peu plus de 2 ans afin de favoriser encore plus la communication et les échanges entre les parents et les 
élèves mais aussi entre l’école et les familles, toute l’équipe éducative. N’hésitez pas à le consulter ! 
http://prim-autrey-les-gray.ac-besancon.fr/ 

                                                                                                                                     
 
. 
 
Remerciements et clôture de séance à 21h40. 

                                                           
Date de la prochaine réunion : 

 
 

 
07/02/2022 



  

 
Fait à Autrey, le 18/10/21 :  
 
 
Signatures : 
 
Les Parents :                                                    Les Elus :                                           Les enseignantes : 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
         La Directrice, Mme Miny 

           


